
令和５年度第１回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 令和５年１２月４日（月）  １３：３０～１４：４０ 

２ 場 所 大川農村環境改善センター  

３ 出席者［委 員］亀井健男 吉田雅美 平野通 井上綾子 宇山雅代 

松浦宏和 長谷真里 内柴泉 木村英司 

［事務局］ 秘書広報課長 福澤光朝 副主幹 古市泰彦 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について 

      ２．文字放送・データ放送について 

      ３．その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

只今から令和５年度第１回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会

します。 

 

本日の会議は、番組審議会の委員１３人のうち９人が出席されています。

さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則第４条第２項に規定する委員の

過半数が出席されておりますので、本会議が成立していることをご報告申

し上げます。 

 

それでは、はじめに会議の公開、非公開についてお諮りしたいと思いま

す。 

この会議は、さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則で定めるところ

により、会議は,特に非公開にしなければならない事項を除きまして、原則

公開するということになっています。本会議もそれに従い公開で進めさせ

ていただいてよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

特に異議がないようでございますので公開での会議とします。 

なお、本日の会議の傍聴者は今のところございません。 

それでは、議題に移りたいと思います。 

当該審議会規則第４条の規定によりまして、会長が会議の議長となって

おりますので、平野会長よろしくお願いします。 

 



（議長） 

 

 

 

 

 

（議長） 

 

 

（事務局） 

 

（議長） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

それでは、議事をはじめさせていただきます。 

本日の会議についてですが、事務局から話のあったとおり、新型コロナ

ウィルスやインフルエンザなどの感染予防のため、会議時間をなるべく短

縮したいと思います。 

ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

それでは、議題１のさぬき市コミュニティ放送自主制作番組編成につい

て事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願い

いたします。 

 

最近、映像や写真撮る時に肖像権の問題があると思いますが、許可はど

のようにしていますか。 

 

撮影する場合、１回１回許可を取っています。 

報道などの場合に関しては、一人ひとり許可が取れませんので、撮影し

ているのが分かるように大きいカメラで腕章をつけるなどし対応していま

す。 

 

市の活性化に役立つ番組を例えば子育ての悩みを語り合う会や野菜作り

の工夫など、自主編成番組を積極的にして欲しい。 

 

２・３０年前は自主制作番組も多くできていましたが、最近では行事や

イベントの取材依頼も多く、また、肖像権とかの問題もあり、製作するの

に時間がかかり難しい状況となっています。 

 

市の担当者が出演して、番組づくりをしてはどうかと思います。 

 

さぬき市だけの紹介でなく、県内などいろいろな情報があるので、おも

しろい番組を意識して作ってくれたらと思います。 

 

ふるさとケーブルネットで、県内ケーブルテレビ５局とありますが、始

まったきっかけはどういったことですか。 



 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（議長） 

 

 

（事務局） 

 

（議長） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

さぬき市以外で４局ありまして、他４局は民間が運営しています。 

３０年ぐらい前に、県内のケーブル局で一緒に番組制作することとなり、

毎週１本ずつ出して、それぞれの局で編集しているものです。 

 

地震の津波注意報が民放では放送していましたが、自動的にケーブルテ

レビでも発信できるようなシステムとかは難しいのですか。 

 

ケーブルテレビのＬ字放送というものがありまして、特定の情報があっ

た時に自動的に放送するようにしています。例えば、台風による警報など

で、避難情報は随時入力しています。今回は、注意報なので放送していな

い状態です。 

 

週刊ニュースなどの再放送があり、大変ありがたいと思います。また、

ポイントを押さえた編集されておりよかったです。 

 

取材、編集を一人でされ、スタッフが少ないと思います。その中で、色々

と取材があると思いますが、その基準や選択方法はあるのですか。 

 

一概に基準を設けることは難しいところがあり、それぞれ調整をしなが

ら進めております。 

 

次に、議題２の文字放送、データ放送について事務局から説明をお願い

致します」 

 

（事務局説明） 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願い

いたします。 

 

スポンサー放送の使用料が減少しているとのことですが、営業活動等は

していますか。 

 

個別の営業活動はしていませんが、ホームページや文字放送で募集をし

ています。 

 



 

（委員） 

 

 

 

（議長） 

 

 

（委員） 

 

（議長） 

 

（事務局） 

 

 

 

（議長） 

 

地域のお客様や企業さんに市の封書でスポンサー依頼をすれば、もう少

し依頼があるのかなと思います。ご検討頂けたらと思います。 

また、スポンサーが増えるような番組作りをお願いしたい。 

 

次に、議題３のＳＣＮ制作番組を視聴します。 

今回は、議会特集において番組制作に手話を取り入れました。 

 

特になし 

 

次に、議題４のその他について、何かございませんか。 

 

放送法に基づく報告については今のところはございません。 

また、次回、この審議会で皆さんのご意見を取りまとめました答申書を

作成し、市長へ提出する予定としておりますので、よろしくお願いします。 

. 

他に意見がないようであれば、以上をもちまして令和５年度第１回さぬ

き市コミュニティ放送番組審議会を閉会します。 

 


